



しあわせだより

2024

Vol. 100



理事長 宇津木 敏郎

新年明けましておめでとうございます。

当法人の施設も昭和五十六年十一月の開設以来四十三年を迎えることができました。これもひとえに皆様方の御助力に支えられてのことと深く感謝申し上げます。

昨年は世界的な金融不安、諸物価の高騰により国民生活に極めて厳しい年となりましたが、福祉施設の運営におきましても諸経費の増高に伴い、ご利用者様への日常生活への支障をきたさないよう、配慮を重ねながら努めてまいりました。

また、昨年度予定しておりました施設改築工事につきましても、建築工事費の急激な高騰によりまして、建築資金に不足が生じたため、工事の着工を延期せざるを得ない状況となりました。今後は経済状況を見守りながら、建築工事着手への再準備を進めていくことに致したいと考えております。

地球温暖化によって局地的な集中豪雨や、記録的な猛暑が続く、干ばつにより植物への影響など、地球環境が急激に大きく変化していくことが心配されます。

本年が皆様にとりまして良い一年になりますようお願いいたします。今後とも青梅療育院の事業運営に際しまして、さらなる「指導、ご協力を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

施設長 七枝 隆志

新年あけましておめでとうございませす。皆様におかれましては健やかに新春をお迎えるの事とお慶び申し上げます。

日頃より、利用者様、ご家族様ならびに地域の皆様から温かいご支援とご協力を賜り、無事新年を迎えることができたことを心より御礼申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症の影響により、ご利用者様やご家族様にはご不便をおかけし、また、多大なご協力をいただき感謝申し上げます。昨年5月には、5類感染症に移行したこともあり、ほんの少しずつですが、ご利用者様のイベントや面会、職員の研修等も再開してまいりました。引き続き感染予防対策を徹底し、安心・安全な環境を維持しながら色々なことを再開して行きたいと思っております。

前回の「しあわせだより」でお伝えしました今年度からの新たな改革の中でも特に力を入れている「口腔ケア」「水分補給の強化」「リハビリ」



「ポジショニング」につきましては、現在も全職員で取り組んでおります。ご利用者様が健康で豊かな日々を過ごせるよう、今後も継続して取り組んでまいります。

辰年は活気と勇氣にあふれた年といえます。龍のごとき元気で前向きなエネルギーが、皆様にとつて素晴らしい一年となりますよう願っております。

我々も龍の勢いに乗って新しい挑戦に取り組んでまいります。皆様にとつて、輝かしい新年となりますよう心よりお祈り申し上げます。どうぞ宜しくお願い致します。

恒例の療育院神社で今年もいいことありますように。



今後の行事予定

療育院神社初詣

御嶽神社初詣

誕生会

寿司の日



寿司の日

誕生会

ひな祭り茶話会

1月

3月



2月

節分豆まき

誕生会

寿司の日

焼き芋パーティー



編集後記

皆さん、新年あけましておめでとうございます。今号も最後までお読みいただきありがとうございます。

さて、昨年の新年号で掲げた目標は達成率50%というところでした。反省。今年の目標は昨年を上回るように、①百名山3座の登頂、②年間20冊読了、③目標を年末まで覚えておく、の3本にしました。今年のしあわせだよりも皆様にとつて、わかりやすく楽しくお伝えできるように編集と企画立案に取り組んでまいりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

(写真…百名山の瑞牆山登頂)





介護職員

R5.9.1 入職

令和5年9月1日に入職しました。
今までに病院や他の介護施設で8年間働いてきた経験を活かして、ご利用者様にしっかりと寄り添っていただける介護を目指していきたいと思います。
宜しくお願い致します。



介護職員

R5.11.1 入職

令和5年11月に入職しました。今までは特養や老健で6年程度経験を重ねてまいりました。利用者様第一の介護を貫ききめ細やかでハートフルな介護を目指してがんばりたいと思います。

ご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、一日でも早く仕事になれるよう頑張りたいと思っています。



看護職員

R5.11.1 入職

昨年11月に入職しました。
特養、老健の経験を活かし、少しでも貢献できればと思っています。
まだまだ勉強不足なので、皆様からご指導頂きながら楽しく働いていきたいと思っています。宜しくお願いします。



看護職員

R5.11.8 入職

ご利用者様が安心して過ごせるよう、一人ひとりに合わせたケアを笑顔で行うことを心がけていきたいと思っています。

まだ慣れないことも多くご迷惑をお掛けしますが、どうぞ宜しくお願いいたします。

《リハビリ日記》

COVID-19が5類感染症に位置づけられましたが、インフルエンザの流行もあり感染症対策が長引き、ご利用者様の免疫力低下が懸念されています。食事・睡眠・運動が基本ではありますが、心の健康も重要となります。目標を達成する充実感・動ける事への喜び・自信を持つ事など、リハビリを通して利用者様の活力になるよう、本年も取り組んで参りたいと思います。





想 い 出
フォトライブラリ

思い出のフォトライブラリーは、青梅療育院に入居されておられる方々の9月～12月までのホーム内で行われた行事の記録です。日頃の利用者様の様々な表情を写真でお伝えするものです。

八雲神社御祭禮



十五夜茶話会



紅葉ドライブ



敬老会



運動会



文化祭



クリスマスマーケット

